
Ä1 Die Bundesautobahn 49 ist ein antiquiertes Projekt aus dem Betonzeitalter – wir brauchen
endlich eine in die Zukunft gerichtete, klimafreundliche Verkehrspolitik auch auf Bundesebene

AntragstellerIn: Landesvorstand GRÜNE JUGEND Hessen
Beschlussdatum: 23.10.2020

Die Landesmitgliederversammlung möge beschließen:

Von Zeile 78 bis 79 einfügen:
ansteigenden Infektionsrisikos von hoher Bedeutung für uns. Die Sorgen der Polizeibeamt*innen zu
dem Einsatz nehmen wir ernst. Der Bund als Bauherr sollte sich fragen, ob es angesichts eines derzeit
rasant steigenden Infektionsrisikos durch Corona verhältnismäßig ist, auf dem Weiterbau der Autobahn
und dem damit verbundenen Einsatz von hunderten Polizist*innen aus dem gesamten Bundesgebiet
zu bestehen. Aus unserer Sicht bedarf es auch einer Neubewertung des Weiterbaus der A49.

Digitale Landesmitgliederversammlung am 24. Oktober 2020
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